

L'ES Fameck forme les éducateurs de demain

- VU 54 FOIS
- LE 30/01/2018 À 05:00



Photo HDL'adjoint chargé des sports a salué les stagiaires. Photo RL

Samedi dernier, le club-house de l'Entente sportive fameckoise était le théâtre d'un stage d'éducateurs de football organisé par le district mosellan.

Quatorze jeunes dont cinq filles ont profité de ce stage animé par Kevin Klan (assistant technique départemental) et Vincent Vauchamps (agent de développement). Fulvio Valera, adjoint chargé des sports, est venu les encourager, en présence de Youcef Bettahar, responsable du service des sports Fameck.

« Nous enseignons aujourd'hui un module complémentaire U 7 qui dure huit heures, et il n'y a pas de limite d'âge pour y participer ... » précise M. Klan.

Ces apprentis éducateurs venaient de Moulins-lès-Metz, Uckange, Fameck, Thionville, Guénange... et ils ont écouté avec attention les exposés, illustrés parfois de projections vidéo.

Quelles sont les qualités principales requises pour devenir éducateur ? « Il faut d'abord être motivé, savoir s'adresser à toutes les catégories, et surtout avoir beaucoup de patience en particulier avec les plus jeunes, les débutants... » précise M. Klan.

En fait, ce stage consistait à leur donner des outils à mettre en place dans leur club respectif et au soir de ce samedi 27 janvier, tous pouvaient attester de leur formation U7.

« Des jeunes femmes ont participé à ce stage , précise Kevin Klan.

Ce qui confirme que le foot féminin se développe chaque année... et il y a de plus en plus d'écoles de football qui leur sont réservées ! »